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LOGIS MAG  

.ĥûûÙġìĂ ÕΩìĂãĈėāÁġìĈĂ Õĥ [Ĉäìě - IL±9w нлмт - Ăϲу 

[Á ãĥěìĈĂ [Ĉäìě-CûĈėÛÁû 
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[Ù ÎÁûÁì ÕΩĈė ÁĥĶ ġėĈìě ġìûûÙĥûě ΦΦΦ 
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SOMMAIRE  

{ƻŎƛŞǘŞ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜ ŘŜ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎ [9 [hDL{Φ {ƻŎƛŞǘŞ ŎƛǾƛƭŜ Ł ŦƻǊƳŜ ŎƻƳƳŜǊŎƛŀƭŜ ǎƻǳǎ ŦƻǊƳŜ ŘŜ 

ǎƻŎƛŞǘŞ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜ Ł ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞ ƭƛƳƛǘŞŜΦ bϲ ŘΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ Υ лплмΦфупΦполΦ  

{ƛŝƎŜ ǎƻŎƛŀƭΥ !ǾΦ DŜƻǊƎŜǎ .ŜƴƻƛŘǘΣ нн - ммтл .ǊǳȄŜƭƭŜǎΦ 9ŘƛǘǊƛŎŜ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜΥ 5Φ 5¦w!b5Φ  

/ƻƳƛǘŞ ŘŜ ǊŞŘŀŎǝƻƴΥ 9Φ 59[Ch{{9Σ 5Φ 5¦w!b5Σ {Φ [hh5¢{Σ DΦ ¢Iha!{Σ 5Φ ±!b I!{{9[Φ  

aƛǎŜ-Ŝƴ-ǇŀƎŜΥ DΦ ¢Iha!{Φ 5ƛũǳǎƛƻƴΥ мрлл ŜȄŜƳǇƭŀƛǊŜǎ 
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EDITO  

/ƘŜǊόŜύǎ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎΣ 

[9 [hDL{ ǇǊŜƴŘǊŀ Řŀƴǎ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ƧƻǳǊǎ 

ǳƴ ƴƻǳǾŜƭ ŜƴǾƻƭΦ [ŀ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜ 

ŦǳǎƛƻƴƴŜǊŀ ŀǾŜŎ ǎŀ ǾƻƛǎƛƴŜ ŘŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Υ 

C[hw9![Φ [Ŝǎ ŘŜǳȄ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜǎ ƻƴǘ Ǿǳ 

ƭŜ ƧƻǳǊ ŀǇǊŝǎ ƭŀ tǊŜƳƛŝǊŜ DǳŜǊǊŜ 

aƻƴŘƛŀƭŜ Υ [9 [hDL{ ŀ ŞǘŞ ŎǊŞŞŜ ƭŜ о 

ƻŎǘƻōǊŜ мфнм Ł ƭΩƛƴƛǝŀǝǾŜ ŘŜ ннр 

ŜƳǇƭƻȅŞǎ ŘŜ ƭŀ /ŀƛǎǎŜ ŘΩŞǇŀǊƎƴŜΣ 

C[hw9![ ƭŜ ф ŦŞǾǊƛŜǊ мфнн Ł ƭΩƛƴƛǝŀǝǾŜ 

ŘŜ ннл ƻǳǾǊƛŜǊǎ ǘȅǇƻƎǊŀǇƘŜǎ Řǳ ƧƻǳǊƴŀƭ 

ζ [Ŝ tŜǳǇƭŜ ηΦ 

[Ŝǎ ŎƻƴǎŜƛƭǎ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǝƻƴ ŘŜǎ ŘŜǳȄ 

ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜǎ ƳŀǊǉǳŜƴǘΣ Řŝǎ ƭŜ ŘŞōǳǘΣ ƭŜ 

ǎƻǳƘŀƛǘ ŘŜ ōŃǝǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ŎƛǘŞǎ ŎƻƳƳŜ 

ǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŀǊŎƘƛǘŜŎǘǳǊŀƭ Ŝǘ ǳǊōŀƴƛǎπ

ǝǉǳŜ ŎƻƘŞǊŜƴǘΦ /ΩŜǎǘ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŜǎ 

ŎƻƴǎŜƛƭǎ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǝƻƴ Řǳ [hDL{ Ŝǘ ŘŜ 

C[hw9![ ŘŞǎƛƎƴŜƴǘ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ŀǊŎƘƛπ

ǘŜŎǘŜǎΣ [Φ ±ŀƴŘŜǊ {ǿŀŜƭƳŜƴ Ŝǘ WWΦ 

9ƎƎŜǊƛŎƪȄΣ ǇƻǳǊ ŘŜǎǎƛƴŜǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ŎƛǘŞǎ-

ƧŀǊŘƛƴǎΦ /ŜǳȄ-Ŏƛ ǎŜǊƻƴǘΣ ǇŀǊ ƭŀ ǎǳƛǘŜΣ 

ŞǇŀǳƭŞǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ŎƻƴŦǊŝǊŜǎΦ 5ŝǎ ƭŜ 

ŘŞǇŀǊǘΣ ŘŜǎ ǎȅƴŜǊƎƛŜǎ ƴŀƛǎǎŜƴǘ Υ ƭŜǎ 

ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ ŘŜ ŎƻƴǎǘǊǳŎǝƻƴ ǎƻƴǘ 

ǇŀǊǘŀƎŞŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ ǎȅƴŜǊƎƛŜǎ ŘŞǾŜƭƻǇǇŞŜǎ 

ǇƻǳǊ ōŞƴŞŬŎƛŜǊ ŘŜ ǇǊƛȄ ŘΩŀŎƘŀǘ ŘŜǎ 

ƳŀǘŞǊƛŀǳȄ Ǉƭǳǎ ƛƴǘŞǊŜǎǎŀƴǘǎΦ 

tŜƴŘŀƴǘ ǇǊŝǎ ŘŜ ŎŜƴǘ ŀƴǎΣ ƭŜǎ ŘŜǳȄ 

ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜǎ ǎŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƴǘ Ŝƴ ǾŜƛƭƭŀƴǘ 

Ł ǇǊŞǎŜǊǾŜǊ ŎŜǧŜ ǳƴƛǘŞ ŘΩŜƴǎŜƳōƭŜ ǉǳƛ 

Ŝƴ Ŧŀƛǘ ƭŜǳǊ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ ŀǘƻǳǘ Ŝǘ ǇŀǊǝŎƛǇŜ Ł 

ƭŜǳǊ ǊŜƴƻƳƳŞŜ ƳƻƴŘƛŀƭŜΦ 

[ŀ Ŧǳǎƛƻƴ ǎΩƛƴǎŎǊƛǘ Řŀƴǎ ƭŜ ǇǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ 

ƭƻƎƛǉǳŜ ŘŜ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞ ŘŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ 

Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ Υ ƭŀ ŎƻƘŞǊŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ 

ǉǳŜ ŎƻƴǎǝǘǳŜƴǘ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ŎƛǘŞǎ-ƧŀǊŘƛƴǎΦ 

DǊŃŎŜ Ł ŎŜ ǊŀǇǇǊƻŎƘŜƳŜƴǘ Σ ŎŜǧŜ Ǿƛǎƛƻƴ 

ƴŜ ǎŜ ƭƛƳƛǘŜǊŀ Ǉƭǳǎ Ł ƭΩŀǎǇŜŎǘ ŀǊŎƘƛǘŜŎǘǳπ

Ǌŀƭ Ŝǘ ǳǊōŀƴƛǎǝǉǳŜ ŘŜǎ ŎƛǘŞǎΦ [ŀ Ŧǳǎƛƻƴ 

ŀǇǇƻǊǘŜ ƭŀ ŎƻƘŞǊŜƴŎŜ ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƭŜ 

ǇƻǳǊ ŦŀƛǊŜ ŦŀŎŜ ŀǳȄ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ŘŞŬǎ ŘŜ ƭŀ 

ǎƻŎƛŞǘŞΣ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƛŜƴǘ ǎƻŎƛŀǳȄΣ ŎǳƭǘǳǊŜƭǎΣ 

ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘŀǳȄ ƻǳ ŜƴŎƻǊŜ ŞŎƻƴƻπ

ƳƛǉǳŜǎΦ 

[ŀ ǘǊŀƴǎƛǝƻƴ ǎŜ ŦŜǊŀ Ŝƴ ŘƻǳŎŜǳǊΦ !ǳ мŜǊ 

ƧŀƴǾƛŜǊ нлмуΣ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ƴŜ ǎŜǊŀ ǉǳŜ 

ƧǳǊƛŘƛǉǳŜΦ [ŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜ ŘŜ 

ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎ ζ [9 [hDL{-C[hw9![ η ŀǳǊŀ ǳƴ 

ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǝƻƴ ǳƴƛǉǳŜΣ 

ŎƻƳǇƻǎŞ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘŜǳǊǎ ƛǎǎǳǎ ŘŜǎ 

ŘŜǳȄ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜǎ Ŝǘ ǳƴŜ ǎŜǳƭŜ 

!ǎǎŜƳōƭŞŜ ƎŞƴŞǊŀƭŜ ǊŜƎǊƻǳǇŀƴǘ 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŎƻƻǇŞǊŀǘŜǳǊǎ Řǳ [hDL{ 

Ŝǘ ŘŜ C[hw9![Φ 

tƻǳǊ ƭŜǎ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎΣ ǇŜƴŘŀƴǘ ŎŜǧŜ 

ǇŞǊƛƻŘŜ ŘŜ ǘǊŀƴǎƛǝƻƴΣ ƭŜǎ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘǎ 

ǎŜǊƻƴǘ ǇŜǳ ǇŜǊŎŜǇǝōƭŜǎΦ  

tŜǝǘ Ł ǇŜǝǘΣ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ ŞǾƻƭǳŜǊŀ ǾŜǊǎ ǳƴŜ 

Ŧǳǎƛƻƴ ƻǇŞǊŀǝƻƴƴŜƭƭŜΦ [Ŝǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ 

ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǝŦǎ Ŝǘ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ ǎŜǊƻƴǘ 

ǊŜƎǊƻǳǇŞǎ Ŝƴ ǳƴŜ ǎŜǳƭŜ ŞǉǳƛǇŜΦ 5Ŝ 

ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǾƛǎŀƎŜǎ Ǿƻǳǎ ŀŎŎǳŜƛƭƭŜǊƻƴǘ ŀǳȄ 

ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜǎΦ bƻǳǎ ŘƛǎǇƻǎŜǊƻƴǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ 

ŘŜ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎΦ bƻǳǎ ƳŜǧǊƻƴǎ ǳƴ 

Ǉƻƛƴǘ ŘΩƘƻƴƴŜǳǊ Ł ǊŜǎǘŜǊ ǇǊƻŎƘŜǎ ŘŜǎ 

ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎ Ŝǘ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ǇǊŞƻŎŎǳǇŀǝƻƴǎΦ 

[ŀ Ŧǳǎƛƻƴ Ŝǎǘ ǳƴŜ ǊŞŜƭƭŜ ƻǇǇƻǊǘǳƴƛǘŞ ŘŜ 

ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ ŘŜǎ ǎȅƴŜǊƎƛŜǎ Ŝǘ ŘŜ ƭŀƴŎŜǊ 

ŘŜ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǇǊƻƧŜǘǎΦ 

5ŀǇƘƴŞ Dh5CLwbhb ϧ 5ŀƴƛŜƭƭŜ 5¦w!b5  

5ƛǊŜŎǘǊƛŎŜ-DŞǊŀƴǘŜ  ϧ !ŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘǊƛŎŜ-5ŞƭŞƎǳŞŜ 
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 LA FUSION LOGIS - FLOREAL  

/ƻƳƳŜ Ǿƻǳǎ ƭŜ ǎŀǾŜȊΣ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ {ƻŎƛŞǘŞ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜ [9 [hDL{ ŀǾŜŎ ƭŀ    

{ƻŎƛŞǘŞ ŎƻƻǇŞǊŀǝǾŜ C[hw9![ Ŝǎǘ ŀƴƴƻƴŎŞŜ ǇƻǳǊ ƭŜ мŜǊ ƧŀƴǾƛŜǊ нлмуΦ  

 

9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǎƻŎƛŞǘŀƛǊŜΣ Ǿƻǳǎ ŘŞŎƛŘŜȊ ŘŜǎ 

ƻǊƛŜƴǘŀǝƻƴǎ Řǳ [ƻƎƛǎΦ /ƘŀǉǳŜ ŎƻƻǇŞǊŀπ

ǘŜǳǊ ŀ ƭŜ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ǾƻǘŜǊ Ŝǘ ŘΩŜȄǇǊƛƳŜǊ ǎƻƴ 

ŀǾƛǎ ǎǳǊ ƭŀ ƎŜǎǝƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞΦ /ΩŜǎǘ 

ǳƴŜ ƻǇǇƻǊǘǳƴƛǘŞ Ł ǎŀƛǎƛǊΦ  

5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ǇŜǳǘ-şǘǊŜ ǇŀǊǝŎƛǇŞ 

Ł ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ !ǎǎŜƳōƭŞŜ DŞƴŞǊŀƭŜ  

9ȄǘǊŀƻǊŘƛƴŀƛǊŜ ƭŜ нпκмм όŜƭƭŜ ƴΩŀ Ǉŀǎ Ŝƴπ

ŎƻǊŜ Ŝǳ ƭƛŜǳ ŀǳ ƳƻƳŜƴǘ ƻǴ ƴƻǳǎ ŞŎǊƛπ

Ǿƻƴǎ ŎŜǎ ƭƛƎƴŜǎύΦ {ƛ ƭŜǎ оκп ŘŜǎ ŎƻƻǇŞǊŀπ

ǘŜǳǊǎ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ǇǊŞǎŜƴǘǎ ƻǳ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŞǎ Ł ŎŜǧŜ ǊŞǳƴƛƻƴΣ ŀǳŎǳƴŜ ŘŞŎƛǎƛƻƴ ǎǳǊ ƭŀ 

Ŧǳǎƛƻƴ ƴΩŀǳǊŀ Ǉǳ şǘǊŜ ǇǊƛǎŜΦ  

 

¦ƴŜ ěÙÏĈĂÕÙ !ěěÙāÎûÛÙ DÛĂÛėÁûÙ 9ĶġėÁĈėÕìĂÁìėÙ Ŝǎǘ Řŝǎ ƭƻǊǎ ŎƻƴǾƻǉǳŞŜ ƭŜ  

ěÁāÙÕì мсκмн Â мпé ŀǳ {ǘǳŘƛƻ-[ƻƎƛǎΣ ǊǳŜ ŘŜǎ ¢Ǌƻƛǎ-¢ƛƭƭŜǳƭǎ мофΦ  

/ƘŀǉǳŜ ŎƻƻǇŞǊŀǘŜǳǊ Ŝǎǘ ƛƴǾƛǘŞ Ł ȅ ǇŀǊǝŎƛǇŜǊΦ  

9ƴ ǇǊŀǝǉǳŜΥ 

Ý Lƭ Ŝǎǘ ƛƳǇŞǊŀǝŦ ŘŜ ǎŜ ƳǳƴƛǊ ŘŜ ǎƻƴ ŎŀǊƴŜǘ ŘŜ ǎƻŎƛŞǘŀƛǊŜ ǇƻǳǊ ǇƻǳǾƻƛǊ ǇŀǊǝŎƛǇŜǊΦ 

Ý 9ƴ Ŏŀǎ ŘΩŜƳǇşŎƘŜƳŜƴǘΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜǊ Ł ƭΩ!ǎǎŜƳōƭŞŜ DŞƴŞπ

ǊŀƭŜ ǇŀǊ ǳƴ ŀǳǘǊŜ ŎƻƻǇŞǊŀǘŜǳǊ ƻǳ ǇŀǊ ǾƻǘǊŜ ŎƻƴƧƻƛƴǘκŎƻƘŀōƛǘŀƴǘ ƭŞƎŀƭ ŀǳ ǘǊŀǾŜǊǎ 

ŘΩǳƴŜ ǇǊƻŎǳǊŀǝƻƴΦ /ŜǧŜ ǇǊƻŎǳǊŀǝƻƴ Řƻƛǘ şǘǊŜ ǾŀƭƛŘŞŜ ŀǳ ōǳǊŜŀǳ Řǳ [ƻƎƛǎ ŀǾŀƴǘ 

ƭŜ ƳŜǊŎǊŜŘƛ мо ŘŞŎŜƳōǊŜ όмнƘύΣ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭŜǎ ƘƻǊŀƛǊŜǎ ŘŜ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜΦ  

Ý bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜǎ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘŜ ƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴ ŎƻƳǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜΣ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭŜǎ 

ƘƻǊŀƛǊŜǎ ŘŜ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ όƭǳƴŘƛ ŘŜ моƘ Ł мпƘол ƻǳ ƳŀǊŘƛ ϧ ƧŜǳŘƛ ŘŜ уƘол Ł млƘύ 

ƻǳ ǇŀǊ ǘŞƭŞǇƘƻƴŜ Řǳ ƭǳƴŘƛ ŀǳ ǾŜƴŘǊŜŘƛ ŘŜ уƘ Ł мнƘ ŀǳ лнκстнΦооΦрфΦ 

Ý ¦ƴ ŘƻŎǳƳŜƴǘ ǊŜǇǊŜƴŀƴǘ ƭŜǎ ǉǳŜǎǝƻƴǎ ϧ ǊŞǇƻƴǎŜǎ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŀ ŞǘŞ 

ŜƴǾƻȅŞ Ł ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜ ǎǳǊ ƴƻǘǊŜ ǎƛǘŜ 

ǿŜō όŘŀƴǎ ƭŜǎ ŀŎǘǳŀƭƛǘŞǎύΥ ƘǧǇΥκκǿǿǿΦƭŜƭƻƎƛǎммтлΦōŜ 
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ENQUETE COMMUNICATION  

tƻǳǊ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŘΩŜƴǘǊŜ ǾƻǳǎΣ ƭŜ ŎƻƴǘŀŎǘ 

ŀǾŜŎ ƭŜ ōǳǊŜŀǳ Řǳ [ƻƎƛǎ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ŦŀŎƛƭŜ 

όнн҈ύ ƻǳ ŀǎǎŜȊ ŦŀŎƛƭŜ όрф҈ύ Υ ζ Lƭ ȅ ŀ ǳƴŜ 

ǊŞǇƻƴǎŜ ǊŀǇƛŘŜ ƻǳ ŀǎǎŜȊ ǊŀǇƛŘŜ ŀǳ 

ǘŞƭŞǇƘƻƴŜ Ŝǘ ŀǳȄ ǉǳŜǎǝƻƴǎ ǇƻǎŞŜǎ ηΦ tƻǳǊ 

мт҈ ŘΩŜƴǘǊŜ ǾƻǳǎΣ ŎΩŜǎǘ ŀǎǎŜȊ ŘƛŶŎƛƭŜ Υ 

ζ hƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ǘŞƭŞǇƘƻƴŜǊ ǉǳŜ ƭŜ Ƴŀǝƴ κ ƭŜǎ 

ƘƻǊŀƛǊŜǎ ŘŜ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ ǎƻƴǘ ǘǊƻǇ 

ǊŜǎǘǊŜƛƴǘǎ ηΦ /Ŝƭŀ ŘŞǇŜƴŘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ Řǳ 

ǘȅǇŜ ŘŜ ǇǊƻōƭŝƳŜ Ł ǘǊŀƛǘŜǊΦ [ŀ ŎƻƳƳǳƴƛπ

Ŏŀǝƻƴ ǇŀǊ Ƴŀƛƭ Ŝǎǘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ǇƭŞōƛǎŎƛǘŞŜΦ 

[Ŝ ǎƛǘŜ ǿŜō Ŝǎǘ ŀǎǎŜȊ ǇŜǳ ŎƻƴǎǳƭǘŞΤ 

ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ƴΩŜƴ ŀǾŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ 

ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ƻǳ ǳǝƭƛǎŜƴǘ ǇŜǳ ƛƴǘŜǊƴŜǘΦ 

vǳŜƭǉǳŜǎ ǎǳƎƎŜǎǝƻƴǎ Υ ǳƴ ŦƻǊƳǳƭŀƛǊŜ ŘŜ 

ŎƻƴǘŀŎǘ Ŝƴ ƭƛƎƴŜΣ ŘŜǎ ŬŎƘŜǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ 

όŜƴǘǊŜǝŜƴ Řǳ ƭƻƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ Řǳ ƧŀǊŘƛƴύΣ ŘŜǎ 

ƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴǎ ƧǳǊƛŘƛǉǳŜǎΣ ǳƴ ǊŀǇǇŜƭ ŘŜǎ 

ǊŝƎƭŜǎΣ ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ Řǳ [ƻƎƛǎΣΧ [Ŝ ǎƛǘŜ ǿŜō Ǿŀ 

şǘǊŜ ƳƻŘƛŬŞ ŀǇǊŝǎ ƭŀ Ŧǳǎƛƻƴ ŀǾŜŎ 

C[hw9![Φ tƻǳǊ ŎŜǧŜ ǊŀƛǎƻƴΣ Ŝǘ ŀǾŀƴǘ 

ŘΩƻǇŞǊŜǊ ǳƴŜ ǊŜŦƻƴǘŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜ Řǳ ǎƛǘŜΣ 

ƴƻǳǎ ŀƭƭƻƴǎ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ƭΩƻǳǝƭ Řŀƴǎ ƭŜǎ 

ǎŜƳŀƛƴŜǎ ǉǳƛ ǾƛŜƴƴŜƴǘΣ ǎŀƴǎ ǘǊƻǇ ƛƴǾŜǎǝǊ 

Řŀƴǎ ǎƻƴ ŎƻƴǘŜƴǳΦ   

[Ŝ [ƻƎƛǎ-aŀƎ όǘǊƛƳŜǎǘǊƛŜƭύ Ŝǎǘ ōŜŀǳŎƻǳǇ 

ƭǳΦ /Ŝ ƳŀƎŀȊƛƴŜ Ŝǎǘ ŜƴŎƻǊŜ ǊŞŎŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ 

ǾƛŜ Řǳ [ƻƎƛǎΣ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊ ƴǳƳŞǊƻ ŘŀǘŜ ŘŜ 

нлмрΦ Lƭ ŞǾƻƭǳŜ ŀǳ Ŭƭ ŘŜǎ ƴǳƳŞǊƻǎΣ Ŝǘ ǾŜǳǘ 

ǊŜƅŞǘŜǊ ƭŀ ǾƛŜ ŘŜ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ Ŝǘ Řǳ ǉǳŀǊǝŜǊΣ 

ǘƻǳǘ Ŝƴ Şǘŀƴǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ ƛƴŎƭǳǎƛŦ ǇƻǎǎƛōƭŜ Ǿƛǎ-Ł

-Ǿƛǎ ŘŜǎ ƘŀōƛǘŀƴǘǎΦ  

5ŜǇǳƛǎ ƭΩŞǘŞΣ ƴƻǳǎ ŜƴǾƻȅƻƴǎ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ 

ǳƴŜ ζ ƴŜǿǎƭŜǧŜǊ ŞƭŜŎǘǊƻƴƛǉǳŜ η 

ƳŜƴǎǳŜƭƭŜΣ ǇŀǊ Ŝ-Ƴŀƛƭ Ł Ǉƭǳǎ ŘŜ слл 

ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎΦ 9ƭƭŜ ƳŜǘ Ŝƴ ŀǾŀƴǘ ƭŜǎ ŀŎǘǳŀƭƛǘŞǎ 

Řǳ [ƻƎƛǎΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭΩŀƎŜƴŘŀ ŘŜ ƴƻǎ 

ǇŀǊǘŜƴŀƛǊŜǎΣ ǇƻǳǊ ƳƻƴǘǊŜǊ ǉǳŜΣ ƻǳƛΣ Řŀƴǎ 

ƭŜ ǉǳŀǊǝŜǊΣ œŀ ōƻǳƎŜ Η {ƛ Ǿƻǳǎ ƴŜ ƭŀ 

ǊŜŎŜǾŜȊ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ Ǿƻǳǎ 

ƛƴǎŎǊƛǊŜ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜ ǎƛǘŜ ǿŜōΦ 

vǳŀƴǘ Ł ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǝƻƴ ŘŜ ǎŞŀƴŎŜǎ 

ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴ ƻǳ ŘŜ ǊŞǳƴƛƻƴǎ ŘŜ 

ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎΣ ƭŀ ƳƻƛǝŞ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ǎƻƴǘ 

ŘŜƳŀƴŘŜǳǊǎΣ ǎǳǊǘƻǳǘ Ŝƴ ŎŜ ǉǳƛ ŎƻƴŎŜǊƴŜ 

ƭŜǎ ƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ŎƘŀƴǝŜǊǎΣ 

ƭΩŜƴǘǊŜǝŜƴ Řǳ ƭƻƎŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ǉǳŜǎǝƻƴ ŘŜǎ 

ŘǊƻƛǘǎ ϧ ŘŜǾƻƛǊǎ ŘŜǎ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎΣΧ ¦ƴŜ 

ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ŘŜ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎ ŀ ŞǘŞ 

ƻǊƎŀƴƛǎŞŜ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎ ŘŜǎ 

ƛƳƳŜǳōƭŜǎ ŘŜ ±ŀƴŘŜǊ {ǿŀŜƭƳŜƴ т Ŝǘ фΦ 

bƻǳǎ ƻǊƎŀƴƛǎƻƴǎ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŘŜ Ŧŀœƻƴ 

ǇƻƴŎǘǳŜƭƭŜ ŘŜǎ ǎŞŀƴŎŜǎ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴǎ 

Ǉƭǳǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎ 

ŎƻƴŎŜǊƴŞǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ŎƘŀƴǝŜǊǎΣ Ŝǘ ŘŜǎ 

ǎŞŀƴŎŜǎ ŘΩŀŎŎǳŜƛƭ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ 

ƭƻŎŀǘŀƛǊŜǎΦ  

5ŜǇǳƛǎ ǇŜǳΣ ƴƻǳǎ ƻǊƎŀƴƛǎƻƴǎ ŀǳǎǎƛ ŘŜǎ 

ŀǘŜƭƛŜǊǎ ǎǳǊ ƭΩŜƴǘǊŜǝŜƴ Řǳ ƭƻƎŜƳŜƴǘ ς Ŝƴ 

ǎŜǇǘŜƳōǊŜ ζ ƭŀ ŦŀōǊƛŎŀǝƻƴ ŘŜ ǇǊƻŘǳƛǘǎ 

ŘΩŜƴǘǊŜǝŜƴ ƴŀǘǳǊŜƭǎ ηΣ Ŝƴ ŘŞŎŜƳōǊŜ ǳƴ 

ŀǘŜƭƛŜǊ ǎǳǊ ƭŜǎ ŞŎƻƴƻƳƛŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΦ 

bΩƘŞǎƛǘŜȊ Ǉŀǎ Ł ƴƻǳǎ ŎƻƴǘŀŎǘŜǊ ǇƻǳǊ ƴƻǳǎ 

ǇǊƻǇƻǎŜǊ ŘŜǎ ǘƘŝƳŜǎ ŘΩŀǘŜƭƛŜǊǎ Η   

όҔҔ DŞǊŀƭŘƛƴŜ ¢Iha!{ Ҕ лпфлκрнΦнлΦнфύ 

9ƴǘǊŜ Ƨǳƛƴ Ŝǘ ǎŜǇǘŜƳōǊŜΣ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ŞǘŞ ŎƻƴǎǳƭǘŞǎ ǎǳǊ Ǿƻǎ ōŜǎƻƛƴǎ Ŝƴ ƳŀǝŝǊŜ 

ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴƛŎŀǝƻƴ ƛǎǎǳŜǎ Řǳ [ƻƎƛǎΦ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŜœǳ Ǉƭǳǎ ŘŜ 

мрл ǊŞǇƻƴǎŜǎΣ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǳƴ ǘŀǳȄ ŘŜ ǇŀǊǝŎƛǇŀǝƻƴ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘΦ ¦ƴ ƎǊŀƴŘ ƳŜǊŎƛ Ł  

ǘƻǳόǘŜύǎ ŎŜƭƭŜǎ Ŝǘ ŎŜǳȄ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ǉǳƛ ȅ ƻƴǘ ǇŀǊǝŎƛǇŞ Η 




